

# KIM

## Danramil Prambanan Bersama Forkopimcam Dampingi Bupati Klaten Resmikan Pasar Rakyat Dan Sumbang Warga

Budyanta - [KLATEN.KIM.WEB.ID](http://KLATEN.KIM.WEB.ID)

Jun 13, 2023 - 14:52



KLATEN - Bertempat di Lapangan Krida Mulyo Desa Kebondalem Lor Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten, Danramil 09/Prambanan [Kodim 0723/Klaten](#) Kapten Cpl Rudi Saputra bersama Forkopimcam mendampingi Bupati Klaten Hj. Sri Mulyani, SM meresmikan Pasar Krido Mulyo dan Sambang Warga Desa Kebondalem Lor Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten. (13/06/2023)

Tampak Hadir dalam kegiatan tersebut Bupati Klaten Hj. Sri Mulyani, SM, Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah Kab. Klaten Jaka Purwanto, S. Sos., MM, Kadis Ketahanan pangan dan pertanian Ir. Widyanti, M. Si, Plt Kadis Pekerjaan Umum dan Penata Ruang Kab. Klaten Bpk Suryanto, S.T., MM, Kadis Lingkungan Hidup Kab. Klaten, Srihadi, S.T., MM, Kepala Koperasi Usaha Kecil Menengah dan Perdagangan Anang Widjatmoko, SH., MM, Camat Prambanan Puspo Enggar Hastuti, SE, Kapolsek Prambanan AKP Edy Prasetyo, SH.,MH, Danramil 09/Prambanan Kapten Cpl Rudi Saputra, Kades Kebondalem Lor Murtiyanto, para Kades Kec Prambanan.

Dalam sambutannya, Bupati Klaten menyampaikan ucapan syukur bersama setelah melalui berbagai tahapan dan proses pembangunan, akhirnya pasar kridomulyo dapat kita resmikan penggunaannya.

Bupati berharap kita bersama-sama turut serta dalam menjaga keberlangsungan pasar ini dan kepada pengelola pasar dapat memberikan kenyamanan bagi pembeli.

“Saya berharap kepada pengelola pasar dan para pedagang agar selalu menjaga kebersihan, keamanan dan ketertiban. dengan pasar yang sehat InsyaAllah akan mendatangkan kemanfaatan bagi kita semua,” ucap Bupati Klaten.

Mengenai kegiatan sambang warga, Pada tahun ini pemerintah Kabupaten Klaten menyelenggarakan kembali kegiatan sambang warga, yang mana sesuai jadwal kegiatan ini akan terselenggara di 26 Desa di 26 Kecamatan Se-Kabupaten Klaten.

Pemerintah Kabupaten menyelenggarakan kegiatan sambang warga merupakan untuk menjalin komunikasi yang baik sekaligus mendekatkan diri kepada segenap lapisan masyarakat di wilayah Kabupaten Klaten agar pemerintah daerah lebih mengenal dan memahami potensi wilayah, karakter masyarakat di setiap daerah serta permasalahan-permasalahan yang dihadapi dalam

pelaksanaan pembangunan.

Dengan kegiatan sambang warga tersebut, Pemerintah Kabupaten membuka kesempatan yang seluas-luasnya kepada masyarakat untuk menyampaikan saran, masukan dan kritikan terhadap kebijakan dan program pembangunan yang telah dilaksanakan oleh pemerintah Kabupaten Klaten sebagai bahan evaluasi untuk penyusunan arah kebijakan dan tahapan program pembangunan kedepan.

“Peran aktif dan kontribusi masyarakat, pemerintah desa beserta segenap lembaganya sangatlah menentukan capaian keberhasilan pembangunan dan menjadi ujung tombak dalam upaya mencapai cita-cita bersama, yakni mewujudkan masyarakat Kabupaten Klaten yang Maju, mandiri dan sejahtera,” ujar Bupati Klaten.

Dalam kesempatan tersebut, Bupati juga mengajak kepada masyarakat Klaten khususnya di Desa Kebondalem lor agar terus menerus memupuk jiwa dan semangat gotong-royong, membina kerukunan, persatuan dan kesatuan serta perdamaian sebagai modal utama kita dalam pembangunan.

Menyinggung Pemilihan Kepala Desa Di Kabupaten Klaten, Bupati Klaten Hj. Sri Mulyani, SM kembali mengingatkan bahwa, tanggal 5 Juli 2023 mendatang Kabupaten Klaten akan melaksanakan pemilihan kepala desa serentak di 67 desa dalam 22 Kecamatan dan ini termasuk di Kecamatan Prambanan. Mengingat pentingnya ajang demokrasi ini, maka seluruh komponen masyarakat memiliki tanggung jawab yang besar untuk mensukseskan.

“Mari kita sukseskan agar pelaksanaan pemilihan kepala desa tahun 2023 berjalan lancar, aman dan demokratis. Kepada masyarakat pemegang hak pilih, mari kita gunakan hak pilih kita secara cerdas dan bertanggung jawab,” Pungkas Hj. Sri Mulyani, SM.

Camat Prambanan menuturkan dalam sambutannya bahwa pasar Desa Kridomulyo yang telah dibangun menggunakan anggaran Dana Desa sebesar Rp. 231.088.000 dan ini salah satu bentuk gerakan membangun dan menata desa Kebondalem Lor berbenah menata desanya.

“Pasar yang semula melebar di bahu jalan, kemudian di pindah di belakang ternyata meluas di atas lapangan. Sehingga dari BUMDES selaku pengelola pasar berkomunikasi dengan Pemerintahan Desa untuk di fasilitasi pembangunan pasar. Alhamdulillah bisa terealisasi dan bahkan diresmikan oleh

Ibu Bupati,” tutur Puspo Enggar Hastuti, SE.

Disela-sela kegiatan Danramil 09/Prambanan Kapten Cpl Rudi Saputra menyampaikan agar pasar rakyat seketeng yang baru saja diresmikan untuk dirawat dan dimanfaatkan sebaik-baiknya.

“Semoga keberadaan pasar ini dapat meningkatkan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat khususnya di wilayah Desa Kebondalem Lor,” pungkas Kapten Cpl Rudi Saputra. (Red)